

# *Expertos estiman que en México podrían ocurrir terremotos de gran intensidad*

---



México, 29 sep (RHC) Expertos de la Universidad Nacional Autónoma de México comunicó recientemente que en esa nación puede ocurrir un terremoto con intensidad superior a ocho en la escala de Richter, como consecuencia de una brecha sísmica bajo la costa de Guerrero.

Los especialistas, liderados por el investigador en geofísica Miguel Ángel Santoyo, se refirieron a la longitud de la brecha de 250 kilómetros que se encuentra a 300 km de la capital del país.

Santoyo puntualizó que seguirán los movimientos telúricos y la tendencia es a disminuir, sin embargo, esto no implica que no pueda haber una réplica de magnitudes similares incluso a los sismos principales.

El geofísico dispuso que toda la zona sur de México es la de mayor actividad sísmica.

Los especialistas denunciaron graves problemas de incumplimiento de las normas de construcción en las ciudades del país y consideraron una mera coincidencia que los temblores de 1985 y el de 2017 hayan acaecido el 19 de septiembre.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/142876-expertos-estiman-que-en-mexico-podrian-ocurrir-terremotos-de-gran-intensidad>



**Radio Habana Cuba**